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En Coq orgueilleux, j’aime avoir raison, mais là, franchement, le
coq n’est pas content du tout de l’image du FN qui se profile

lorsque que l’on commence à joindre les points. Ça fait un moment, un
bon moment en fait que des trucs me turlupinent sur MLP/FN. Silences,
ambiguïtés, toujours -et là vraiment je pense à tort- attribués à une
certaine  stratégie…  Et  là,  paf,  ça  fait  un  peau  beaucoup  trop
d’entourloupes dans le parti, surtout récemment :

Le Maire de Fréjus qui nous fait le coup lui aussi de ne pas tenir
sa promesse (saloperie de mosquée) et on attend toujours de savoir
s’il a obéi à des ordres…

On fait la fine bouche -sinon la tronche- sur cette superbe et plus
que réussie fête du cochon. Au fait, Fabien, tiens bon, hein, parce
que le vent se lève méchamment on dirait alors faut s’amarrer…

Chauprade nous sort un texte superbe hurlant de vérités que ça se
bouscule à vouloir cacher, mais Marine est loin d’être enthousiaste.
Je me demande même s’il ne s’est fait chauffer les oreilles Chauprade.
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Là ces derniers jours elle nous fait le sale coup d’entourloupe digne
de l’UMPS avec son étalage écœurant sur les « pauvres victimes » de
ses, (à elle car pas les miens) « compatriotes » et bla bla bla.

Et  Rochedy  qui  carrément  semble  bidouiller  son  boîtier  pour  ré-
acheminer les circuits sur la nouvelle ligne de la patronne sur une
certaine saloperie qui nous fâche et nous les brise méchant.

Et on ajoute cet article, désistement de la Résistance…

Quelles autres entourloupes attendent au tournant ? Je ne sais
vraiment pas à quoi ça joue au FN mais j’ai poussé une gueulante
hier et je persiste à dire que ce sera sans moi, parce que passer
son temps à essayer de décrypter alors qu’il n’y a pas forcément
quoi que ce soit à décrypter, à se dire qu’il faut espérer que c’est
de la stratégie….. Perso j’aime bien vérifier les freins avant
d’entrer dans bolide. Ce n’est pas mon truc de m’éclater contre un
mur. Alors si le mécano n’est pas foutu de me donner une réponse
clair nette et précise, je vérifie moi-même ou je me cherche nouveau
carrosse.

La je vais peut-être paraître méchant mais peu importe. Le temps
s’écoule, et ne suis ni diplomate et encore moins politicien, alors,
les trahisons, les dommages à répétition des assoiffés de pouvoir
depuis des décennies, j’ai plus que donné. C’est pourquoi si c’est
pour faire pareil, ce n’est pas la peine de taper sur la tronche de
ceux qu’on semble de plus en plus imiter sinon rejoindre. Autant les
rejoindre, au moins c’est clair et sans ambiguïté, POUR NOUS.

Savoir  bien  s’entourer  est  une  condition  sine  qua  non  dans
pratiquement toute entreprise et là, elle est plus que mal entourée
Marine… 

Si d’un seul coup ça a les chocottes d’arriver en haut des marches
pour au final être incapable ni d’assumer ni d’assurer, alors autant
le dire, MAINTENANT.

Si ils ne sont pas fichus de dire les choses telles quelles sont sur



cette  secte  mortifère  au  FN  -ils  devraient  vraiment  regarder  et
écouter Zemmour- préférant sortir des enfumages monstres histoire de
ne  pas  «  froisser  »  ou  pour  racoler,  ça  va  hein  !  Menteurs
professionnels, c’est ce que sont devenus les politiciens de merde,
alors il est plus que temps de sortir du lot, Marine, et vraiment
sortir, pas simplement prétendre.

Je ne sais pas ce qu’elle trafique mais moi je préfère m’être méfié,
et prévenir tout autour quitte à subir des engueulades, parce que
prendre les gens pour des cons, leur mentir, les pousser pour voir
jusqu’où on peut aller, et surtout les trahir, quand on a plus que
donné là-dessus, il y a toujours une fois de trop et attention Marine
de n’être celle qui soit celle de trop.

Pour moi, et j’ajoute nous pour ceux se reconnaissant, c’est simple et
pas difficile à comprendre : on est là quand besoin est, on nettoie,
on soutient et tout le reste, on est là et sans peur vu certains
parcours. Mais lorsque l’on nous entourloupe, ment et trahit on lâche
mais surtout on n’oublie ni ne pardonne, et je le répète encore une
fois, tout se paye.

Alain


